



12 de febrero de 2024

Circular N° 2024-05

A: Clubes Asociación Regional Central de Fútbol de Puerto Rico (ARCFPR)

Ref: Incorporación de miembros a la Comisión Normalizadora

Estimados señores(as),

Reciban un cordial saludo de todo el personal que labora en la FPF.

Ante la renuncia presentada por los Sres. Pedro López y Martha Aponte, de continuar como miembros de la Comisión Normalizadora asignada a la ARCFPR, la FPF, con la finalidad de salvaguardar el cumplimiento de los objetivos y tareas que se le han encomendado a la misma, ha decidido que, de forma transitoria, hasta la aprobación por parte del Consejo, estas vacantes sean cubiertas por los Sres. José Martínez y Martín Pirillo, que de manera inmediata se incorporan a la misma para continuar con el trabajo que se viene realizando.

Atentamente:

Gabriel Ortiz

Secretario General - FPF